

Dr Abdallah JALEL: Une vie au service de la pharmacie

Compte Test - 2025-05-12 10:09:47 - Vu sur pharmacie.ma

Lors du dernier Forum Pharmaceutique International qui s'est tenu les 1er et 2 mai 2025 à Tunis, le Grand Prix d'Excellence de la Pharmacie d'Afrique a été remis à Abdallah Jalel, un homme engagé et visionnaire qui a marqué de son empreinte la profession pharmaceutique en Tunisie et bien au-delà. Son parcours, riche et inspirant, témoigne d'un dévouement sans faille à l'avancement du secteur, pharmaceutique. En tant que secrétaire général de l'Association Tunisienne des Médicaments Génériques, il a œuvré avec détermination pour promouvoir l'accès aux traitements essentiels. Son rayonnement a largement dépassé les frontières tunisiennes, notamment à travers la présidence du Forum Pharmaceutique International organisé à Hammamet en 2016. Il a également présidé le Congrès Arabo-Africain tenu en Tunisie, moment fort de dialogue et de coopération Sud-Sud. > Engagé au niveau continental, il a occupé la vice-présidence de l'Inter Ordre Pharmaceutique Africain en 2014, affirmant son rôle de leader et de bâtisseur de ponts entre les ordres pharmaceutiques du Continent. Sa vision de la profession l'a aussi conduit à transmettre son savoir : chargé d'enseignement du droit pharmaceutique à la Faculté de Pharmacie et à la Faculté de Droit, il a contribué à former une génération de pharmaciens conscients des enjeux éthiques, juridiques et déontologiques de leur métier. Pilier de l'Ordre des Pharmaciens de Tunisie, il en a été le président national de 2011 à 2017, après avoir été secrétaire général de 2002 à 2004. Sa trajectoire traduit une fidélité constante à l'institution et d'une volonté de la faire évoluer dans le respect des valeurs de la profession. Mais son engagement ne s'est pas limité au domaine pharmaceutique. Très tôt, il s'est investi au sein de la Jeune Chambre Internationale (JCI), devenant sénateur à vie après avoir été président fondateur de l'OLM de Tadjerouine, formateur international, et vice-président national chargé de la formation. Il a également présidé le comité de jumelage entre l'OLM tunisienne et celle de Nagoya, au Japon, incarnant une fraternité humaine et professionnelle sans frontières. À travers tous ces engagements, ce pharmacien d'exception a incarné une profession exigeante, solidaire et résolument tournée vers l'avenir. Son parcours force le respect, et son héritage continuera d'inspirer les générations à venir. Notre comité profite de cette occasion pour féliciter chaleureusement ce pharmacien profondément attaché au Maroc, pays où il compte de nombreux amis.